
ACTA DE LA T E R C E R A REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN E S P E C I A L 
DEL CAFÉ, DE LA LXII LEGISLATURA DEL H. C O N G R E S O DE LA UNIÓN, 
E F E C T U A D A E L DÍA MARTES 16 DE JULIO DE DOS MIL T R E C E . 

E n l a c i u d a d d e México, D i s t r i t o F e d e r a l , m a r t e s 1 6 d e j u l i o d e d o s m i l t r e c e , e n e l 
salón F , u b i c a d o e n e l E d i f i c i o G , d e e s t e P a l a c i o L e g i s l a t i v o d e S a n Lázaro, s e 
r e u n i e r o n l o s d i p u t a d o s i n t e g r a n t e s d e l a Comisión E s p e c i a l d e l Café, y d e 
c o n f o r m i d a d c o n l a c o n v o c a t o r i a p u b l i c a d a e n l a G a c e t a P a r l a m e n t a r i a , e l Diputado 
Presidente Héctor Narcia Álvarez, a g r a d e c e l a p r e s e n c i a d e l o s a s i s t e n t e s a l a 
T e r c e r a Reunión d e l a Comisión E s p e c i a l , así m i s m o s o l i c i t a a l a Diputada 
Secretaria Aida Fabiola Valencia Ramírez, r e a l i z a r l a verificación d e l quórum..— 

L a d i p u t a d a s e c r e t a r i a , procedió a v e r i f i c a r e l quórum y d e c l a r o q u e s e e n c u e n t r a n 
p r e s e n t e s l o s d i p u t a d o s : 
P o r l o q u e , m a n i f i e s t a q u e e x i s t e e l quórum l e g a l p a r a d a r i n i c i o f o r m a a l a reunión 
P o r o t r a p a r t e , e l d i p u t a d o p r e s i d e n t e s o l i c i t o a l a s e c r e t a r i a d a r l e c t u r a a l O r d e n 
Día, q u e s e c i t a a continuación: 
ORDEN DEL DÍA 

1 . - R e g i s t r o d e a s i s t e n c i a y declaración d e quórum. 
2 . - L e c t u r a , discusión y aprobación d e l O r d e n d e l día. 
3 . - L e c t u r a , Modificación y / o aprobación d e l A c t a d e l a S e g u n d a Reunión O r d i n a r i a 
d e l a Comisión E s p e c i a l d e l Café c e l e b r a d a e l día 2 7 d e j u n i o d e 2 0 1 3 . 
5 . - Intervención d e l e l C P . J o e l O s w a i d o G a r z a Parías P i n e d a , e n representación 

d e l I n g e n i e r o C a r l o s A l b e r t o Treviño, D i r e c t o r G e n e r a l d e F i n a n c i e r a R u r a l , s o b r e 
e s q u e m a s d e f i n a n c i a m i e n t o p a r a e l s e c t o r c a f e t a l e r o 
6 . - Intervención d e l L i c . O s c a r P o l a n c o e n representación d e l D i r e c t o r e n J e f e d e 
A S E R C A e l L i c . B a l t a z a r H i n o j o s a O c h o a , s o b r e M e r c a d o d e F u t u r o s p a r a e l S e c t o r 
C a f e t a l e r o 
7 . - A s u n t o s G e n e r a l e s 
8 . - C l a u s u r a 

E n u s o d e l a p a l a b r a e l Diputado Presidente Héctor Narcia Álvarez, solicitó a l a 
aprobación d e l o r d e n d e l día. C o n t i n u a n d o c o n e l s i g u i e n t e p u n t o d e l o r d e n d e l día, 
e l Diputado Presidente Héctor Narcia Álvarez, s o l i c i t o a Diputada 

Secretaria Aida Fabiola Valencia Ramírez, r e l a t i v o a l A c t a d e l a s e g u n d a reunión 
d e l a Comisión E s p e c i a l d e l Café, solicitará s o m e t e r a votación d e t o d o s l o s 
d i p u t a d o s y d i p u t a d a s , d e o m i t i r l a l e c t u r a d e e s a a c t a , u n a v e z d i s p e n s a d a s u 
L e c t u r a s e s o m e t e a votación d e l p l e n o , m a n i f e s t a n d o s u aprobación e n f o r m a 
unánime 
U n a v e z c o n c l u i d a l a votación e l D i p u t a d o P r e s i d e n t e Héctor Narcia Álvarez, 
presentó a l e l c o n t a d o r J o e l O s w a i d o G a r z a Parías P i n e d a , e n representación d e l 
i n g e n i e r o C a r l o s A l b e r t o Treviño, d i r e c t o r g e n e r a l d e F i n a n c i e r a R u r a l , q u i e n habló 
s o b r e e l e s q u e m a d e f i n a n c i a m i e n t o p a r a e l s e c t o r c a f e t a l e r o . 
E n u s o d e l a v o z e l . Ingeniero Joel Oswaido Garza Parías Pineda, d i o l a s g r a c i a s 
p o r l a invitación h e c h a p o r e s t a Comisión y agregó q u e l a misión d e F i n a n c i e r a 
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R u r a l , e s e l d e s a r r o l l a r a l m e d i o r u r a l a través d e f i n a n c i a m i e n t o e n p r i m e r y s e g u n d o 
p i s o p a r a c u a l q u i e r a c t i v i d a d económica q u e s e r e a l i c e e n p o b l a c i o n e s m e n o r e s a 
5 0 m i l h a b i t a n t e s . E s t o l l e v e u n r e s u l t a d o d e m e j o r a r l a c a l i d a d d e v i d a d e e s t a 
población. 
Así m i s m o , agregó c o m o misión d e F i n a n c i e r a R u r a l p a r a s e r e l p r i n c i p a l c o l o c a d o r 
e n e l m e d i o r u r a l e n México, r e c o n o c i d o s p o r n u e s t r o s c l i e n t e s c o m o ágiles, 
a p a s i o n a d o s d e l s e r v i c i o y c o m p r o m e t i d o s c o n e l éxito d e c a d a p r o y e c t o . 
E l Ingeniero Joel Oswaido Garza Parias Pineda, argumentó que Financiera 
Rural diseñó u n a política d e integración política e n d o n d e c o m o r e s u l t a d o d e e s t o 
s e g e n e r a y s e r e t i e n e v a l o r p a r a l o s p r o d u c t o r e s , s e r e d u c e n c o s t o s d e producción 
y s e a c c e d a a m e j o r e s c o n d i c i o n e s d e p r e c i o s y s e a c c e d e n a l o s m e r c a d o s q u e 
r e q u i e r e n u e s t r a población. 
Además, agregó q u e a l s e r c o m o p r o d u c t o s d e f i n a n c i a m i e n t o , t i e n e n d i v i d i d o l a s 
n e c e s i d a d e s d e l o s p r o d u c t o r e s e n c a p i t a l d e t r a b a j o , e n a c t i v o s f i j o s y b i e n e s d e 
c a p i t a l , y e n l a l i q u i d e z , p a r a a t e n d e r c a p i t a l d e t r a b a j o q u e podrían s e r i n s u m e s o 
m a n o d e o b r a , t i e n e n e l p r o d u c t o d e crédito d e habilitación a a v i o , e l crédito s i m p l e 
y él c u e n t a c o r r i e n t e . P a r a l o s a c t i v o s f i j o s y b i e n e s d e c a p i t a l , q u e s e r i a n t e m a d e 
i n f r a e s t r u c t u r a o e q u i p a m i e n t o , o m a q u i n a r i a , t i e n e n e l s i m p l e y e l r e f a c c i o n a r i o , 
p a r a c u e s t i o n e s d e l i q u i d e z q u e e s p a r a e l a b a s t o y l a comercialización, t e n e m o s 
p r e n d a r i o , r e p o r t o , e l f a c t o r a j e y e l p r o d u c t o c u e n t a c o r r i e n t e . 
P a r a f i n a l i z a r , e l i n v i t a d o e s p e c i a l e l Ingeniero Joel Oswaido Garza Farías Pineda, 
enfatizó q u e l a F i n a n c i e r a R u r a l h a c r e a d o o c h o p r o g r a m a s d e f i n a n c i a m i e n t o , 
d o n d e s e a t i e n d e a l a producción d e a l i m e n t o s , e n d o n d e l a s c a d e n a s p r o d u c t i v a s 
d e a l i m e n t o s agrícolas, p e c u a r i o s , silvícolas, p e s q u e r o s y d e a c u a c u l t u r a s o n 
a t e n d i d o s p o r e s t e p r o g r a m a , e n s u m a , l a F i n a n c i e r a R u r a l p u e d e o f r e c e r 
f i n a n c i a m i e n t o p a r a a c t i v o s f i j o s , p a r a c a p i t a l d e t r a b a j o , p a r a l i q u i d e z e n t o d a l a 
c a d e n a p r o d u c t i v a d e l café. C o n e l l o , e l i n g e n i e r o comentó q u e a l a s e m p r e s a s 
c a f e t a l e r a s s o b r e t o d o p a r a a r m a r s e g u n d o s p i s o s o f o n d o s d e a s e g u r a m i e n t o . Y 
Además d e f i n a n c i a r l a a c t i v i d a d p r i m a r i a v a n a t r a b a j a r p a r a e l a b a s t o , e l i n s u m o , 
e l a c o p i o , l a comercialización, e l b e n e f i c i o y l a torrefacción d e l s e c t o r 

E l D i p u t a d o Presidente Héctor Narcia Álvarez, agradeció s u participación d e l 
I n g e n i e r o J o e l O s w a i d o G a r z a Farías, y agradeció l a p r e s e n c i a d e i n v i t a d o s 
e s p e c i a l e s a l Licenciado Oscar Polanco, d e A S E R C A y a l Licenciado Francisco 

Olvera Acevedo, d i r e c t o r g e n e r a l d e E n l a c e c o n l a Cámara d e D i p u t a d o s . 
B i e n v e n i d o s . 
E l Diputado Presidente Héctor Narcia Álvarez, l e d i o e l u s o d e l a p a l a b r a a l 
L i c e n c i a d o O s c a r P o l a n c o , d e A S E R C A , y t r a t a r a e n más específico e l t r a b a j o q u e 
h a e m p r e n d i d o e s t a institución r e s p e c t o a l a c o b e r t u r a d e p r e c i o s . 
E l Licenciado Oscar Polanco, agradeció l a invitación y procedió a d a r exposición 
s o b r e e l t e m a d e c o b e r t u r a d e p r e c i o s , y s o b r e t o d o l a n e c e s i d a d d e e s t a b l e c e r 
e s q u e m a s d e administración d e r i e s g o p a r a e l s e c t o r , y d e j u n t a s q u e h a n t e n i d o 
c o n e l P o d e r L e g i s l a t i v o , c o n A m e c a f e , c o n d i s t i n t o s p r o d u c t o r e s y 
c o m e r c i a l i z a d o r e s , d o n d e s u r g e l a i n q u i e t u d d e d e s a r r o l l a r u n a p r o p u e s t a a l a q u e 
l e f a l t a o f i c i a l i z a r l a . 
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Así m i s m o , argumentó q u e l o s i n s t r u m e n t o s c o n l o s q u e o p e r a A S E R C A s e l e s 
c o n o c e n c o m o " o p c i o n e s s o b r e f u t u r o s " . E s t o s i n s t r u m e n t o s s u r g e n a p a r t i r d e l o s 
f u t u r o s , q u e d a n u n a obligación d e c o m p r a r o v e n d e r e s t e t i p o d e p r o d u c t o s . E s 
d e c i r q u e p u e d o c o m p r a r u n f u t u r o d e café, o v e n d e r l o . Y e s t o m e o b l i g a a 
p r o p o r c i o n a r l e o a r e c o n o c e r g a n a n c i a s y u t i l i d a d e s a l a c o n t r a p a r t e , a l a q u e s e 
está c o m p r a n d o o v e n d i e n d o e l p r o d u c t o . ¿Pero qué p a s a ? Q u e s e p u e d e t e n e r u n 
a l z a o u n a b a j a , s i n o i l i m i t a d a sí p r o n u n c i a d a . E n t o n c e s e l r i e s g o p a r a e s t a b l e c e r 
e s t e t i p o d e i n s t r u m e n t o s e n e l m e r c a d o a g r o p e c u a r i o sería i n m e n s o , p o r q u e estaría 
t r a s m i t i e n d o a l p a r t i c i p a n t e , q u e p u e d e s e r u n c o m e r c i a l o e l p r o d u c t o r , e s a caída o 
e s a a l z a i l i m i t a d a . 
Agregó q u e e n A S E R C A , a l i g u a l q u e F i n a n c i e r a R u r a l , o p e r a básicamente c o n 
o p c i o n e s . Q u e l a s o p c i o n e s s o n s e g u r o s d e p r e c i o prácticamente, a p e s a r d e q u e 
sí s o n u n i n s t r u m e n t o f i n a n c i e r o , e n l o s q u e y o , a l p a g a r u n a p r i m a , a l i g u a l q u e s i 
e s t u v i e r a p a g a n d o q u e sí s o n u n i n s t r u m e n t o f i n a n c i e r o , e n l o s q u e y o , a l p a g a r u n a 
p r i m a , a l i g u a l q u e s i e s t u v i e r a pagándola p o r e l s e g u r o d e u n c o c h e p u e d a a s e g u r a r 
p r e c i o s , o n i v e l e s d e c o m p r a , o n i v e l e s d e v e n t a . 
E l Lic . Oscar Polanco, concluyó i n f o r m a n d o q u e básicamente e s t e sería e l 
e s q u e m a , e s u n a p r o p u e s t a q u e y a t i e n e e l l i c e n c i a d o B a l t a z a r H i n o j o s a , agradeció 
s u atención y enfatizó q u e e s t a b a p a r a r e s o l v e r c u a l q u i e r d u d a 
E l Diputado Presidente Héctor Narcia Álvarez, agradeció l a participación d e l 
L i c e n c i a d o O s c a r P o l a n c o , y d i o l a b i e n v e n i d a a l g e r e n t e d e promoción d e n e g o c i o s , 
c o m o o r g a n i z a c i o n e s al Doctor Carlos Ignacio Pérez Torres, d e l a F i n a n c i e r a 
R u r a l 
Y a e n t r a n d o , e n a s u n t o s g e n e r a l e s e l D i p u t a d o Héctor N a r c i a A l v a r e z , habló s o b r e 
l a i m p o r t a n c i a d e éste aromático y s o b r e e l p r o b l e m a s e r i o e n l a b a j a d e l a 
producción y también e n l a b a j a d e l o s p r e c i o s . R e s p e c t o a l a producción y a l a 
comercialización, l a participación e s m u y b a j a y coincidió e l D i p u t a d o P r e s i d e n t e , 
q u e e s t a s s o n p r e c i s a m e n t e l a s políticas q u e s e d e b e n a d e c u a r y f o r t a l e c e r p a r a 
e l e v a r l a producción, m e d i a n t e t r e s e j e s y e l f i n a n c i a m i e n t o . P r i m e r o e x p u s o e l 
D i p u t a d o P r e s i d e n t e q u e e l f i n a n c i a m i e n t o v a a e l e v a r l a producción y q u e d e e s a 
m a n e r a p o d e m o s s e r más p r o d u c t i v o s y c o m p e t i t i v o s . P o r o t r o l a d o , n o p u e d e h a c e r 
f a l t a l a capacitación y l a a s i s t e n c i a técnica, estás i n s t i t u c i o n e s o t r a e n también c o m o 
c o m p o n e n t e s l o q u e e s capacitación y l o q u e e s l a a s i s t e n c i a técnica. E n e s t e 
s e n t i d o , e l D i p u t a d o P r e s i d e n t e agregó l a i m p o r t a n c i a d e t r a e r e s t a s i n s t i t u c i o n e s 
c o m o e s l a F i n a n c i e r a R u r a l , u n e n t e f i n a n c i e r o q u e d e b e d e p a r t i c i p a r e n t o d o l o 
q u e r e s p e c t a a l a producción d e l café. D e i g u a l m a n e r a , también, s a b e m o s q u e l a s 
i n s t i t u c i o n e s e s u n p r o b l e m a s e r i o l a comercialización d e l g r a n o 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez e n u s o d e l a p a l a b r a c o m e n t a q u e 
s i algún d i p u t a d o t i e n e a l g u n a d u d a o c o m e n t a r i o , s e e n c u e n t r a n l a s p e r s o n a s 
i n d i c a d a s p a r a a t e n d e r s u s i n q u i e t u d e s , y l e p i d e a l a Diputada Secretaria Aida 
Fabiola Valencia Ramirez, q u e a n o t e a q u i e n e s q u i e r a n h a c e r u s o d e l a p a l a b r a . 
L a Diputada Secretaria Aida Fabiola Valencia Ramirez, l e a g r a d e c e a l D i p u t a d o 
P r e s i d e n t e , y c o m e n t a q u e p o r i n s t r u c c i o n e s d e l a P r e s i d e n c i a , p r e g u n t a s i a l g u i e n 
q u i e r e h a c e r u s o d e l a p a l a b r a 
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L a Diputada Secretaria Aída Fabiola Valencia Ramirez, p i d e h a c e r u s o d e l a v o z , 
y l e d i o p r i m e r o b i e n v e n i d a a l l i c e n c i a d o O s c a r P o l a n c o a e s t a comisión, y 
argumentó q u e e l L i c e n c i a d o m e n c i o n a b a q u e t u v o q u e r e c u r r i r a l padrón d e 
c a f e t a l e r o s u n p o q u i t o p a r a v e r e l e s q u e m a d e cómo l o i b a n a diseñar, cómo l o i b a n 
a t r a b a j a r , P e r o t e n e m o s m u y c l a r o e n e s t a comisión q u e e l padrón d e c a f e t a l e r o s 
habría q u e a c t u a l i z a r l o s , a h o r a n o sé cuál f u e o a q u i e n e s t u v i e r o n q u e e l e g i r . P o r 
qué e l padrón, s i n o s e h a a c t u a l i z a d o . También s a b e r qué c r i t e r i o s u t i l i z a r o n p a r a 
t o m a r e s t e padrón. Así también h i z o e l c o m e n t a r i o d e q u e e s t e p r o g r a m a está más 
b i e n diseñado p a r a g r a n d e s p r o d u c t o r e s . E x p u s o s u i n q u i e t u d d e s a b e r qué s e está 
h a c i e n d o p a r a e l pequeño p r o d u c t o r , e l q u e a d i a r i o está e n s u p a r c e l a t r a b a j a n d o . 
Cómo s e está p e n s a n d o a y u d a r c u a n d o e l t e m a d e l a r o y a , c o m o d i c e e l p r e s i d e n t e , 
y c u a n d o h a y u n d e s a s t r e n a t u r a l . T o t a l m e n t e s e p i e r d e y ahí s e q u e d a e l e s f u e r z o 
y ahí s e q u e d a e l c a p i t a l d e l a s f a m i l i a s . E n t o n c e s , ¿qué s e está h a c i e n d o p a r a 
a y u d a r a e s t a g e n t e ? Agradeció L a Diputada Secretaria Aida Fabiola Valencia, 
p r e g u n t a s i a l g u i e n q u i e r e h a c e r u s o d e l a v o z , y l e cedió l a p a l a b r a a l L i c e n c i a d o 
O s c a r P o l a n c o d e A S E R C A 

E l Licenciado Oscar Polanco, agradeció a l a D i p u t a d a S e c r e t a r i a , y d i o i n i c i o a 
r e s o l v e r l a d u d a q u e tenía l a D i p u t a d a A i d a F a b i o l a V a l e n c i a Ramírez, d o n d e 
argumentó q u e e n r e a l i d a d e l padrón está f o r m a d o d e s d e o r g a n i z a c i o n e s q u e 
p u e d e n i n c l u i r a pequeños y m e d i a n o s p r o d u c t o r e s q u e s e h a n a c e r c a d o y q u e 
están c o m e r c i a l i z a n d o s u café, y también a g r a n d e s y n o t a n g r a n d e s p r o d u c t o r e s 
d e café. E s d e c i r , está b a s t a n t e m e z c l a d o y d i l u i d o . Informó q u e h a n t e n i d o 
o p o r t u n i d a d , p o r e j e m p l o , d e l l e v a r l o o d e r e a l i z a r l o e n C h i a p a s y s i n h a b e r t e n i d o 
s e s i o n e s d e d e r e c h o , e s t o p a r a g a r a n t i z a r q u e h a s t a e l p r o d u c t o r más c h i c o q u e 
está d e n t r o d e l padrón s e l e d i e r a e l c h e q u e c o n l o s r e s u l t a d o s d e e s t e t i p o d e 
i n s t r u m e n t o s . Y a l a mecánica e n sí d e l o q u e sería e l padrón v a u n p o c o más allá 
d e n u e s t r a s m a n o s . P e r o l o q u e s a b e m o s e i n c l u s o está c o n t e m p l a d o e s q u e n o 
p u e d e h a b e r c e s i o n e s d e d e r e c h o s , p o r e j e m p l o , a f a v o r d e l r e p r e s e n t a n t e l e g a l o 
d e l a institución p o r q u e d e e s a f o r m a p o d e m o s a s e g u r a r n o s d e q u e h a s t a e l más 
pequeño d e l o s p r o d u c t o r e s , y a s e a d e C h i a p a s , O a x a c a o d e l o s d i s t i n t o s e s t a d o s 
p r o d u c t o r e s p u e d a r e c i b i r l a c o b e r t u r a o l o s b e n e f i c i o s q u e p u d i e r a n e m a n a r s e d e 
e s t e t i p o d e i n s t r u m e n t o s . C u a n d o n o h a y b e n e f i c i o s q u i e r e d e c i r q u e e l p r e c i o subió 
e n e l m e r c a d o p o r q u e e s c o m o u n a c o n t i n g e n c i a , e s c o m o u n a catástrofe; e s d e c i r , 
c u a n d o e l p r e c i o c a e . P e r o s e está c o n t e m p l a n d o y s e h a l o g r a d o y quizá más e n 
e s t e t i p o d e e s q u e m a s e n café a l l e g a r h a s t a e l p r o d u c t o r más c h i c o y e s o h o y p o r 
h o y s i g u e s i e n d o p a r t e f u n d a m e n t a l d e l o q u e n o s o t r o s b u s c a m o s . E s d e c i r , c u i d a r 
s o b r e t o d o e l i n g r e s o d e l p r o d u c t o r . L a p a r t e d e l a comercialización, s i n d u d a , c o m o 
b i e n s a b e m o s e s i n d i s p e n s a b l e y p o r e s o e s t a m o s c o n e l e s q u e m a d e c a f e t i c u l t o r , 
e n u n m o m e n t o d a d o p a r a g a r a n t i z a r l a . P o r q u e m u c h a s v e c e s o t r o d e l o s g r a n d e s 
p r o b l e m a s e s l a comercialización, s i n e m b a r g o , s e b u s c a p r i m e r a m e n t e b e n e f i c i a r 
a través d e u n p r o g r a m a d e c o b e r t u r a s d e p r e c i o s a l p r o d u c t o r , s i n i m p o r t a r e l 
tamaño. Así concluyó e l L i c e n c i a d o O s c a r P o l a n c o . 
L a Diputada Secretaria Aida Fabiola Valencia Ramirez, agradeció s u 
intervención d e l L i c e n c i a d o O s c a r P o l a n c o 
Diputado Héctor Hugo Roblero Gordillo, h i z o u s o d e l a v o z , a r g u m e n t a n d o q u e 
d e s d e h a c e t i e m p o s e h e c h o a n d a r e l padrón d e l s e c t o r c a f e t a l e r o , y e x t e r n o s u 
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preocupación l a e m e r g e n c i a n a c i o n a l f i t o s a n i t a r i a p o r l a cuestión d e l a r o y a . Pidió 
q u e e s t a s a c c i o n e s q u e h a y a e m p r e n d i d o S a g a r p a j u s t i f i q u e n p o r q u e , h a l a c e r a d o 
l a economía s o b r e t o d o d e l o s p r o d u c t o r e s d e l a c o s t a y p a r t e d e l o s p r o d u c t o r e s d e 
l a s i e r r a . Puntualizó q u e h o y más q u e n a d a d e b e m o s e n e s t a comisión t r a b a j a r d e 
m a n e r a u n i d a p o r q u e también allá e n C h i a p a s s e d a q u e p o r u n l a d o h a c e n m u c h a s 
d e c l a r a c i o n e s d e q u e están h a c i e n d o e s t o y l o o t r o , p e r o p a r e c i e r a q u e l a Comisión 
d e l Café d e l a Cámara s e q u e d a r a a l m a r g e n . Finalizó a r g u m e n t a n d o , q u e l a s 
i n s t i t u c i o n e s q u e d e b e n r e s p a l d a r a l o s c a f e t a l e r o s l o h a g a n y n o s o t r o s , c o m o 
d i p u t a d o s e n l a m e d i d a d e n u e s t r a s p o s i b i l i d a d e s a p o y a r a e s t a comisión q u e 
p r e s i d e e l compañero Héctor N a r c i a . E l Diputado Presidente Héctor Narcia 
Álvarez, agradeció l a participación d e t o d o s y sometió a votación p a r a q u e s e 
llevará l a s i g u i e n t e Reunión d e t r a b a j o e l día d o s d e a g o s t o d e l año e n c u r s o , d e l a 
Comisión E s p e c i a l d e l Café e n t r e s e s t a d o s O a x a c a , P u e b l a y V e r a c r u z , y l e pidió 
a l a d i p u t a d a s e c r e t a r i a q u e l o s o m e t i e r a a votación 
- L a Diputada Aida Fabiola Valencia Ramirez, p r e g u n t a e n cuál d e l o s s i g u i e n t e s 
t r e s e s t a d o s s e l l e v e a c a b o l a s i g u i e n t e reunión o r d i n a r i a d e l a comisión e s p e c i a l 
d e l café, q u e d a n d o c i n c o v o t o s a f a v o r e n e l e s t a d o d e O a x a c a , u n o e n V e r a c r u z y 
u n o e n P u e b l a . 

E l Diputado Presidente informó q u e l a s i g u i e n t e reunión d e l a Comisión E s p e c i a l 
d e l Café s e celebraría e l próximo 2 d e a g o s t o e n e l e s t a d o d e O a x a c a , y s e visitarían 
p o r s u p u e s t o t o d o s l o s e s t a d o s c a f e t a l e r o s Agradeció 
l a a s i s t e n c i a d e t o d o s , y clausuró l a reunión a l a s 1 6 : 3 0 h o r a s d e l día 1 6 d e j u l i o d e 
2 0 1 3 

DIP. HÉCTOR NARCIA ÁLVAREZ 

PRESIDENTE 
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